

jeudi 10 janvier 2013

Journal Ouest-France du jeudi 10 janvier 2013

Edition : **Fontenay-Lucon** - Rubriques : **Saint-Sulpice-en-Pareds**[Imprimer](#)

Olivier Bonenfant, nouveau président de Let's go

Suite à l'assemblée générale du 14 décembre, l'association **Let's go** a élu un nouveau bureau. Nicole Daubercies quittant ses fonctions de présidente, c'est Olivier Bonenfant qui lui succède avec Françoise Gendrillon comme vice-présidente. Bernard Bonnenfant laisse également son poste de secrétaire, Pauline Chaigneau prend la fonction, assistée d'Aurore Belaud. Bénédicte Vivion reste trésorière, toujours secondée par Jean-François Saulet.



Les nouveaux membres du bureau de l'association Let's go préparent déjà l'Eurofestival de juillet, au Luxembourg.

Les membres du bureau sont Ismaël Boisvineau, David Bridonneau, Florent Paquereau, ainsi que Jérémy Coulais et Florian Puaud, nouveaux arrivants.

L'ensemble du bureau et des membres tient à remercier Nicole et Bernard de leur investissement au cours des années passées et leur souhaite « bon vent ! »

Let's go représente la Vendée et la France lors de l'Eurofestival qui se déroule, chaque année, dans un des pays de l'Union européenne. L'édition 2013 aura lieu au Luxembourg, à Schifflange, du 20 au 27 juillet.

Les inscriptions s'ouvriront au cours du premier trimestre.

Tous droits réservés.

Sauf autorisation, la reproduction, la publication de cette page pour utilisation publique et commerciale sont interdites.

[Imprimer](#)